
議長コラムＶｏｌ.20（令和 4年１２月号）

カタール W杯、日本代表は悲願のベスト 8には届きませんでしたが、優勝候

補のドイツ、スペインを撃破し、決勝トーナメント進出！日本が熱く盛り上が

りました。長友選手の言葉をお借りし「ブラボー」です。

寂しいのは、民放 2 局しかない宮崎では、クロアチア戦の放送がありません

でした。多くの方が携帯（ABEMA）で視聴したはずです・・・。

「ニシタチ」

宮崎最大の繁華街ニシタチ、コンパクトなエリアの中に 1,500 件以上の飲食

店が立ち並び、県内外から多くの方々が足を運びます。

しかしながら、新型コロナウイルスの流行により、「非常事態宣言」や「まん

延防止措置」など、度重なる行動制限で大きな影響を受け、「ニシタチで飲む」

から足が遠のいてしまったのではないかと心配しています。

先月の 11 月 12 日、ニシタチまちづくり組合の方々が、コロナ禍においても

ニシタチを支え続けてきた方々を招き、3 年ぶりに感謝祭と提灯点灯式を開催

しました。参加させて頂いた私からすると、ニシタチの皆様に対する感謝しか

ありません。

自分たちの生活がどうなるかわからない中、ニシタチの火を消さないように

守り、自分たちより関連業種へのサポートを行政に訴えるなど、その行動には

頭が下がります。



感謝祭・点灯式は途中で雨が降って来ましたが、アーケード内に移動し、久

しぶりに笑顔溢れるニシタチを味わえたと思います。

忘年会、新年会で多くの方が足を運べるように、ニシタチの関係者とこれか

らも連携し、ニシタチブランドを守っていきます！

「G７農業大臣サミット」

令和 5年 4 月 22 日・23 日に「G7 宮崎農業大臣会合」がシーガイヤで開催さ

れます。2000 年に開催された外相会合以来となるＧ７会議となりますが、農業

県宮崎として非常にありがたいことであり、宮崎らしいおもてなしを県と市が

連携して実施していきます。

宮崎牛が日本一を獲得し、宮崎の食材をふんだんに使用している餃子も 2連

覇に向けて突き進んでいます。また、宮崎の食材等が多数ある「ふるさと納税」

も年々増加し、宮崎市は 70 億円を目標に掲げました。

今回の G７農業大臣会議により、宮崎がより大きく飛躍することを願います！


